

FELICITATIONS AUX MEMBRES DU CYCLOCLUB DE MERINDOL !

Le Cycloclub de Mérindol engagé dans Paris-Nice amateur 2019

Quatre membres du Cycloclub de Mérindol ont participé cette année à la dix-neuvième édition de la cyclo-sportive Paris-Nice organisée par l'AS Aéroports de Paris et l'AAOC de Wissous. Partant de Fontainebleau le mercredi 12 juin, Gérard Driessens, Tony Escuain, Rony Steen, Bruce Brepson et 182 autres cyclistes ont rallié Nice en 10 étapes. Après le sud du Jura et le col du Grand Colombier, le parcours empruntait les plus grands cols des différents massifs alpins : le col de la Madeleine, la Croix de Fer, l'Izoard, le Galibier, la Bonnette... soit 1 500 km parcourus avec une dénivelée positive totale de plus de 26 000 m. S'ils ont souffert de la pluie et du froid dans les premiers jours, nos courageux cyclistes ont ensuite dû supporter la chaleur en progressant vers le sud et la Méditerranée.

A l'arrivée à Nice, Gérard Driessens, président du Cycloclub de Mérindol a reçu un trophée des mains du responsable des sports de la mairie de Nice en reconnaissance de l'engagement du club et des performances de ses représentants.



De G à D : Gérard Driessens, Rony Steen, Tony Escuain, Bruce Brepson et Gregory Escuain au départ de Châlon sur Saône.



De G à D : Tony Escuain, Gérard Driessens, Bruce Brepson et Gérard Romain, trésorier du Cycloclub de Mérindol venu soutenir ses copains pendant les 3 dernières étapes, à l'arrivée à Nice avec le trophée.